
市 HP公開用 

まちづくりオープンミーティング意見概要（5/３１東加古川公民館） 

平成３４年に東加古川公民館が新しくなると聞いたが、実際はいつごろ完成するのか。

早く建設してもらえないか。 

近隣市では小学校給食の量が男子にとって少ないという声がある。例えば、ご飯を自宅

から持ってくる代わりにおかずを増やすなど、給食充実への取り組みはできないか。 

4 月から育児休暇を取っているが、加古川市は他市と比べて育児支援事業のレベルが低

い。やはり明石市のような事業をしてほしい。先進的なものは取り入れ、効果がないも

のは削るべき。未来ある世代、子育て世代にもっと支援をしてほしい。 

子育て世代包括支援センターや子育てプラザの職員は親身に話を聞いてくれる。熱心で

とても良いと思う。 

娘は保育料が無料になる明石市が良かったと言っており、新聞にも他市に移動したい人

が１７％いるという記事があった。現在は、母が働かなければ子育てできない世の中に

なっている。他市との競い合いを避けたいのは分かるが、他市に負けないように頑張っ

てほしい。 

ウェルピーポイントの対象となる活動は学校園が主だが、他の分野でも幅広く対象とし

てはどうか。 

東加古川公民館でポイントの付与・交換時期について尋ねたところ、7 月ごろと言われ

たが、実際はいつになるのか。 

公民館の囲碁クラブに所属しているが、文化交流などの取り組みについてどう考えてい

るか。 

都市計画税は市街化区域対象の者が納めると思うが、鶴池、山手、新神野、鳥ヶ丘、石

守は市街地調整区域かどうか。 

店舗の裏の木が道路をふさいでいる。なんとかならないか。 

近隣でバイクの騒音、自転車の盗難、路上駐車があるため、防犯カメラを設置してほし

い。 

河川敷におけるバーベキューのゴミが風で庭に飛んでくる。バーベキューを禁止するな

どの対策をしてほしい。 

市民からの意見について、市に言いっぱなし（一方通行）で終わってしまうのが残念。

市民からの要望を反映してくれる場を考えてほしい。 

かこバスの運営はありがたい。しかし、交通網はまだまだ足りていない。事業を行うた

めには多額の費用がかかることは分かるが、無料化などは考えているか。 

東加古川地域は浸水地区だが、浸水地区についてどのように考えているのか。 

市から届く封筒について、課によってこちらが切手を準備しないといけないものと、そ

うでないものという違いがあるが、その理由はどのようなことか。 

小学生の登下校の見守りをしているが、向公民館そばのグラウンドの抜け道がとても危

ない。見守りカメラがどこに設置されるのか教えてほしい。 

 


